

Tildada de novela fantástica la entrevista Mathews-Castro

Dice el doctor S. Verdeja a nombre del Gobierno que "Mathews no se ha entrevistado con Castro"

En Palacio se hizo entrega a los reporteros de la respuesta que el ministro de Defensa, doctor Santiago Verdeja, transmitió al periódico "New York Herald", el cual había solicitado del presidente Batista "alguna aclaración sobre el reportaje del señor Mathews en relación con una supuesta entrevista" con Fidel Castro.

Dice así la respuesta del ministro Verdeja:

"El señor Presidente ha trasladado la entrevista que se menciona, a este Ministerio, para los informes complementarios; pero antes de que usted tenga mayores informaciones, la opinión del Gobierno y la del pueblo, seguramente, son las de que tal entrevista y las peripecias que describe el corresponsal pueden ser consideradas como el capítulo de una novela fantástica. El señor Mathews no se ha entrevistado con el referido insurgente y las falsas informaciones que contiene su reportaje han sido tomadas de ciertas fuentes insurreccionales afines, con las que estuvo en contacto. Nótese que publica una fotografía que dice pertenecer a Fidel Castro, afirmando que fue tomada en la Sierra Maestra. Parece ingenuo que habiendo

(Finaliza en la página 7-B)

Tildada de...

(Continuación de la Pág. PRIMERA)

tenido la oportunidad de penetrar en aquellas montañas y haber sostenido la entrevista, no se hubiera tratado con él el propio corresponsal para confirmar sus dichos. Al Gobierno no le consta si vive o no el señor Fidel Castro, pero en el caso de que existiera, el Gobierno afirma responsablemente que no existen tales fuerzas como las que describe el señor Mathews, ni tiene campamento tal insurgente, ni un solo grupo de 40; y, con la misma responsabilidad, el Gobierno reitera que dicho corresponsal en ningún momento ha entrevistado con el filocomunista Castro, a quien atribuye apoyos ricos inexistentes y credos democráticos que nunca practicó, pues hasta la oposición política al régimen, su casi totalidad, repudia los procedimientos seguidos por el referido procomunista Castro. En ningún momento se le ha unido ningún sector popular de trabajadores, de profesionales o de fuerzas del pueblo, sus fracasados intentos terroristas. En cuanto a la pobre economía cubana a que se refiere, nunca antes fue más esplendorosa ni la administración más idónea, pues precisamente para combatir al pandillismo, sanear la administración y reconstruir la economía cubana, efectuó la revolución del 10 de Marzo. Actualmente puede decirse que el Gobierno ha levantado el nivel de vida del pueblo, ha establecido numerosas nuevas industrias y ha reducido el desempleo. Contra todas esas obras creadoras y contra la ración y los intereses fundamentales del pueblo, los desplazados del poder, animados por los terroristas del comunismo, han estado suministrando dinero, armas y metralleta que en nada han podido debilitar al Gobierno, que trabaja incansablemente para el pueblo. Crea que sinceramente, lo expuesto es el resultado de la verdad, y no lo que dice el señor Mathews, con el pretexto de una fabulosa entrevista que ni ha celebrado ni podrá celebrarse en las condiciones que explica".